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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wird dem Baumschutz in Bremen ausreichend Rechnung getragen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Personen (in VZÄ) sind derzeit in Bremen für den Vollzug der Baumschutzver-
ordnung zuständig? 
 

Wann wird die derzeit nicht besetzte Stelle für Angelegenheiten des 
Baumschutzes ausgeschrieben und besetzt? 

 
Wie hat sich die Zahl der genehmigungsbedürftigen Fällvorhaben in 
den letzten drei Jahren im Land Bremen entwickelt und wie viele 
Hinweise wegen illegal gefällter Bäume wurden im selben Zeitraum 
der unteren Naturschutzbehörde zugetragen? 

 
 

Silvia Neumeyer, Martin Michalik, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


